

Männerchor auf Mai-Tour

Beigesteuert von Heinrich Kremer
Tuesday, 10. May 2016

„Der Mai ist gekommen, der Männerchor fährt aus“ hieß es beim Stadtlohner Männerchor, als sich die Sängerschar zum traditionellen Maigang mit dem Fahrrad am Montagabend auf den Weg machte.

Bei herrlichem Wetter befahren die Sänger ein vom Festausschuss der Chorgemeinschaft feinst ausgeklügeltes Wegenetz hin zu einem ersten Haltepunkt. Liebevoll „Cohaus Ranch“ genannt, auf der „Die Spitzen“ schon ihre Kaiser und Könige bei Schützenfesten ermittelten, bot dieses Biotop auch den Sängern ein tolles Ambiente fürs kurzweilige Pausieren im Schatten von Laub- und Nadelgehölzen. Weiter ging es radelnd durch die Wohnsiedlung Wenningfeld, am Hof Bockwinkel vorbei, über die sich harmonisch in die Natur einfügende Berkelbrücke durch Hengeler Gefilde zum Ziel. Es ist ein nahe der Berkel gelegenes, liebevoll eingerichtetes Gartenparadies mit Wohlfühlcharakter. Mit einem kleinen und musikalisch unterstützten Blumenstrauß sowie einer guten Portion in Alkohol gelöster Kräuter und Wacholderessenzen dankt der Chor den Paradiesbewohnern für die freundlich gewährte Logis, und den Mitgliedern des Festausschusses für die hervorragende Organisation eines unvergessenen Probenabends im Mai.